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比翼双升 感恩同行
热烈庆祝中国银行股份有限公司江阴支行、宜兴支行升格为二级分行

继11月26日中国银行江阴支
行升格后，27日中国银行宜兴分行
升格揭牌仪式暨政银企战略合作签
约亦圆满完成。作为中国银行无锡
分行“一体两翼”发展格局中的重要

“两翼”，江阴分行、宜兴分行双双升
格，比翼齐飞，为无锡中行的腾飞注
入了新的动力。在中国银行无锡分
行即将迎来复建40周年之际，江阴
中行及宜兴中行同时升格，注定会在
无锡中行辉煌的发展史上增添浓墨
重彩的一笔！

光阴荏苒，岁月流金。复建40
年来，历代中行人薪火相传、埋头深
耕，中国银行前进的步伐始终与城市
发展同频共振，始终发挥着金融机构

“国家队”的主力作用，在地方经济社
会每一次成功的突进转型中，无锡中
行始终将责任与担当挺在前面，交出
了一份份厚重的金融答卷。

在江阴分行和宜兴分行的升格
仪式上，两家机构分别举行了“政银
企战略合作签约”，承诺在“十四五”
规划的5年时间内，将向江阴及宜兴
地区分别实现新增投放授信500亿
元、合计达到1000亿元的战略合作
协议，在新征程的起点上又留下了崭
新的刻度。

正如中国银行无锡分行行长陈
新宏在致辞中所表述的，作为国有商
业银行，无锡中行将紧跟战略导向，
支持区域经济，持续保持资源倾斜力
度，更加紧密地对接全市重点重大项

目，更加深入地支持先进制造业和民
营企业的发展。将持续深化金融服
务，助力改革创新。充分发挥中国银
行的协同优势，有效调动各类金融资
源，助力中行的改革创新事业不断推
向深入。持续强化发展惠民金融，履
行社会责任，在优化信贷投放结构、
社会事业建设等方面不断加大对普
惠金融和消费金融的支持力度，竭诚
为广大客户提供优质、便捷、高效的
金融解决方案。

此次升格仪式后中行特意举办
客户答谢活动，感恩40年来各行各
界的一路相伴。历届市委市政府的
关心爱护、监管部门的专业指导、新
老客户的鼎力支持和全体中行人的
不懈奋斗，让无锡中行的每一步都走
的无比坚定自信、每一步都充满自豪
和荣耀。

此次两家中行的升格，得到了中
国银行江苏分行的鼎力支持。不仅
授予两家分行完整的二级分行业务
权限，同时得到了资源和政策上的大
力倾斜。中国银行江苏分行副行长
江东在致辞中表示，江苏中行将持续
保持资源倾斜力度，更加紧密地对接
江阴地区重大项目，特别是新兴产
业、先进制造业和现代服务业等重点
领域，为江阴现代产业发展新高地的
建设贡献力量。

“舟大者任重，马骏者远驰”。新
时代，新起点，新征程。中国银行无
锡分行将积极贯彻国家发展战略和

金融方针政策，继续秉承开拓创新的
经营理念，在支持实体经济、民营企
业和普惠金融上体现大行担当，以更

大的格局、更高的标准、更好的服务，
全力支持地方实体经济发展！

（殷国勇蒋岚）

在见面会上，物业公司
明确了小区的车位数、车位
费收入、水电和广告收入、物
业费收入等各项收支情况。
据悉，五星家园小区物业费
的收缴率在86%左右。董
乃林表示，每年会公示小区

收支，并委托了第三方审计
公司进行审计。这些资料在
现场都进行了公示，欢迎居
民随时查阅。

据悉，金匮街道在各类
惠民改造项目中，向五星家
园小区重点倾斜。2020年，

该街道确定的12件为民办
实事项目中10件与五星家
园小区有关，累计投入经费
超过1500万元，小区公共区
域环境综合改造面积超过
4.5万平方米。

（晚报记者 黄孝萍）

业委会如何依法依规成立？小区公共部位收益能否归物业？

一场小区见面会解答居民疑问
业委会为啥迟迟无法成立？小区会所是否被物业占

用？物业收支情况如何？针对五星家园小区居民关心的这
些问题，27日上午，梁溪区金匮街道会议室里，首次通过政
府、律师、物业和居民多方面对面的形式，解疑答惑。据了
解，见面会提到的不少问题也是不少小区面对的共性问题。

见面会上，针对一些居
民提出的业委会迟迟无法成
立的问题，金匮街道办事处
副主任史再达表示，他们曾
在2018年 10月收到20位
业主的公开联名信要求成立
业委会。为此街道启动相关
程序，提供了办公场所、办公
用品等，后因筹备组部分成
员退出，致使这次业委会成
立没能继续。从街道的层面
来说，支持小区成立业委会，
但这需要自下而上申请，需
要有热心小区事务的居民牵
头，才能办好事。

对此，小区居民蒋先生
也表示，上次筹备业委会时，
发生了一些不愉快的事情，
他们希望业委会成员能够公
平、公正、公开，能有真正为居
民办事的决心。

崇宁律师事务所律师鲍
波介绍，业主委员会成立需

要由建设单位或一个物业管
理区域多名业主联名向所在
区物业管理行政主管部门提
出书面申请。相关人员要负
责起草“业主大会议事规则”、

“管理规约”和“业主委员会选
举办法”等多个文件，还要召
开首次业主大会，这些都有
时间节点。有些小区往往走
到中途，因有人嫌麻烦退出，
或是投票率不足等种种问题
最终无法成立业委会。

无锡市住建局物业管理
处处长施冬雷介绍，无锡花
了两年时间制定《无锡市业
主大会和业主委员会工作指
导规则》，并配套了20多套文
本范例，推动小区依法依规
成立业委会，这也是江苏省
首个指导规则。明年，无锡
市将进行大规模培训，让街
道、社区能更好指导小区成
立业委会。

部分业主质疑前期物业
合同不公平，认为“前期合同
中，物业管理区域内属于全体
业主的所有停车场、会所和其
他物业公共部位、公用设备设
施统一委托金佳物业经营，经
营收入全额用于补贴物业管
理费用、小区公共能耗及公共
部位、设施的维护”不合理，违
反了《无锡市物业服务收费管
理实施办法》中要求的“业主
大会成立前，物业服务企业所
收取的停车费公共收益，30%
用于补贴物业服务费，70%纳
入专项维修资金。”要求前期
物业服务合同废止。

施冬雷表示，作为2000
年初的安置房小区，前期合同
是符合当时情况的，这也是考

虑到小区收费低，需要良性运
营的实际，可以将经营收入全
额用于补贴物业管理费用、小
区公共能耗及公共部位、设施
的维护。如果居民一定要执
行后来制定的《无锡市物业服
务收费管理实施办法》，其物
业费也应相应提高。

有居民提出，五星家园内
的和谐广场上有一幢三层小
楼，在调取档案时，发现这是
小区的会所，应是公共配套，
物业只能取其收益的30%。

金佳物业董事长董乃林
在现场介绍了这幢楼的情况，
表示这里共计4000多平方
米，部分作为物业用房，部分
作为社居委用房，其中用于出
租的为1400平方米，主要用

于小型超市、浴室、棋牌室和
便民餐厅等便民服务，年租金
为24.98万元。但目前该小
区物业费每平方米仅为0.3
元，远远低于无锡市目前最低
档0.5元的收费。从去年的
营收情况来看，小区收支并不
平衡，亏损8万余元。

施冬雷介绍，小区会所
是开发商销售时的说法，其实
是公建配套，其中物业管理用
房明确为全体业主所有。在
五星家园这个案例中，这处三
层楼的产权肯定不是物业的，
只是委托物业进行管理，并明
确如果有租金收益，需要用在
居民身上。这笔租金作为收
入，用于小区运营和维护上，
也是合适的。

业委会成立要依法依规
各级政府将发挥指导作用

小区会所收益能否全额补贴物业管理费用？

物业亮账本，各方加强沟通助力小区更美好


